

## ★ 全国の鍛え抜かれた消防士が千葉県に集結！ 第52回全国消防救助技術大会

8月23日、千葉県市原市で第52回全国消防救助技術大会が開催されました。

この大会は全国各地の予選を勝ち抜いた消防士が一堂に会し、消防救助技術を競い合う大会で、北海道代表として熊石消防署の藤谷一暎消防士が地上7mの高さに強く展張されたロープを身体のみで渡るロープ渡過（とか）部門に出場し、30mの距離を素早く確実に渡りきり、見事に入賞を果たしました。

藤谷消防士は「今回の救助訓練で身につけた技術を現場活動に活かしていきたい」と語り、今後も訓練に励む決意を述べました。



## ★ 新日本プロレス11年ぶりの北海道ツアー 聖帝タイチ選手が 表敬訪問しました

8月28日、新日本プロレスの聖帝タイチ選手が表敬訪問し、11年ぶりに開催される北海道ツアー八雲大会への意気込みを語ってくれました。

木彫り熊Tシャツに着替え、100周年のPRをしてもらったほか、八雲小学校にも訪問し、児童たちと一緒に給食を食べるなどの交流をしました。

新日本プロレスは、11年ぶりの北海道ツアーを開催し、登別市、北見市、旭川市、北広島市、帯広市、釧路市、八雲町の7大会が行われ、八雲大会は、9月23日に総合体育館で開催されました。



## ★ 食欲の秋を満喫！ 秋の味覚祭り in パノラマパーク

9月21日、噴火湾パノラマパークを会場に「秋の味覚祭り」が八雲観光物産協会の主催で開催されました。

地域の特産品や旬の食材を堪能してもらうため、町内事業者によるステーキやデザート、漬物やチーズなどの物産販売が行われました。

また、ざるに積み上げた数だけじゃがいもを持ち帰ることができる「じゃがいもつみ放題」や函館市で活動をしているバルーンパフォーマーのキックさんが来場し、会場は賑わいを見せていました。

